

La naissance de lauré

Hier, madame Dural a accouché .Elle a mis au monde une très belle fille.

Aujourd'hui, le père monsieur Duval achète un magnifique bouquet de fleurs multicolores chez le fleuriste pour la mère.

Il va lui rendre visite avec ses deux enfants Alain et Lucien à l'hôpital.

Le père et les deux enfants se penchent sur le berceau pour admirer Laure. Comme elle est belle ! Elle dort tranquillement. Elle suce son pouce délicatement. Lorsque Laure se réveille de son sommeil en pleurant, Madame Duval l'allaita doucement.

Laure est très jolie. Elle a un visage d'ange. Elle a une petite tête ronde. Ses cheveux sont fins et blonds .Ses yeux sont bleus. Son nez est très petit. Elle une toute petite bouche rose avec des lèvres très minces. Ses mains sont très petites.

Comme elle mignonne et charmante !

Elle porte une belle grenouillère rose, Un bonnet rouge et des souliers bleus.

Alain et Lucien sont très contents d'avoir une petite sœur aussi belle et douce.

Monsieur Duval est aussi très content de voir sa femme et sa petite fille.